

Todo el propósito del Día de Expiación

*Cómo necesitamos estar cerca a Dios y estar en guardia
contra todas las artimañas del diablo.*

Fred R. Coulter—Octubre 9, 2019

www.laVerdaddeDios.org

¡Saludos hermanos! Bienvenidos al Día de Expiación. Este es uno de los días más importantes que guardamos. Es muy importante, **¡porque si no lo guardáramos, no sabríamos quien es el verdadero Dios!**

Comencemos como siempre con Levítico 23 y notemos los mandamientos aquí, y cuán importante es que todo sea hecho apropiadamente.

Levítico 23:26: “Y el SEÑOR habló a Moisés, diciendo, “También, en el décimo *día* de este séptimo mes, es el Día de Expiación...” (vs 26-27). Eso significa:

- Expiación con Dios
- Expiación para toda la nación
- Expiación para toda la Iglesia ya que se aplica a la Iglesia

“...Será una santa convocación para ustedes. **Y afligirán sus almas** y ofrecerán una ofrenda hecha por fuego al SEÑOR.” (v 27)—ayuno sin comida ni agua.

Ahora noten muy cuidadosamente cuán importante es esto, v 28: “Y **no harán ningún trabajo** en ese mismo día, porque es el Día de Expiación, para hacer expiación por ustedes delante del SEÑOR su Dios,... [para que puedan estar constantemente en contacto con Dios] ... porque cualquiera que no esté afligido en ese mismo día, será cortado de entre su pueblo.” (vs 28-29). *¡Es decir no recibir las bendiciones que generalmente van a la gente!*

Verso 30: “Y **cualquiera que haga cualquier trabajo** en ese mismo día, a él mismo **Yo lo destruiré de entre su pueblo.**” Hay muchas formas de hacer eso.

Necesitamos entender acerca de Dios. Dios quiere obediencia en amor, *¡pero **SI** hay rebelión y voluntad propia, **ENTONCES** Él va a corregirlos severamente por eso!* ¡Así es como Dios trabaja! Todo lo que necesitan hacer es mirar lo que está pasando en el mundo, en América hoy. Todas las cosas que están viniendo sobre nosotros hoy son porque hemos vuelto la espalda a Dios, hemos legalizado el asesinato de los no nacidos a una escala masiva—66 millones a la fecha—*¡y Dios va a castigarnos por eso!* Así es como Él lo hace.

Miren los tiroteos masivos que hemos tenido este verano, exactamente de la misma forma: ‘¡Si quieren matar al no nacido, Yo [Dios] voy a enviar a alguien a sacudirlos! ¡Espero que se arrepientan!’ Eso pasó en los días de Salomón. Cuando él estaba pecando y yendo contra Dios, Dios levantó a Hadad como terrorista contra Israel. ¡No solamente pecaba el rey, sino toda la gente también!

Verso 31: “No harán trabajo en ninguna manera. **Será un estatuto para siempre a través de sus generaciones en todas sus viviendas.**”

Paren y piensen. ¿Existen los descendientes de las 12 tribus de Israel hoy? ¡Si! Y el Día de Expiación debería ser guardado de la forma que Dios quiere que sea guardado.

Verso 32: “*Será para ustedes un Sábado anual de descanso, y se afligirán a sí mismos. En el noveno día del mes **al ocaso, desde el ocaso hasta el ocaso**, guardarán su Sábado anual.”*” ¡Así es como guardamos todos los Sábados!

Pero es muy importante aquí que Dios dijo específicamente “de ocaso a ocaso” porque hay alguna gente que dice, ‘La noche comienza a las 3 de la tarde.’ Y hay otra que dice, ‘El Sábado no comienza sino hasta que vea tres estrellas en la noche cuando este oscuro.’ ¡Eso es una diferencia de cinco o más horas! Entonces, Dios quiso a todos en la misma página, todos al mismo tiempo guardando el Día de Expiación.

Veamos algo importante en Levítico 16. Lo que vamos a aprender con el Día de Expiación es que **los seres humanos cortados de Dios no pueden distinguir entre el verdadero Dios y Satanás el diablo**, el dios falso de este mundo, ¡y que Satanás siempre viene trayendo un beneficio! Es por eso que Adán y Eva cayeron. **¡Ellos oyeron a la serpiente en vez de a Dios!**

Entonces tenemos en Levítico 16 toda la ceremonia que debía ser hecha en el Día de Expiación.

Levítico 16:1: “Y el SEÑOR habló a Moisés después de la muerte de los dos hijos de Aarón, cuando ofrecieron delante del SEÑOR y murieron.”

¿Cuán importante es hacer las cosas correctamente? ¿Por qué Dios mató a los hijos de Aarón? *Porque Dios comenzó el fuego en el altar, y debía estar quemando continuamente, ¡nunca debía apagarse!* Eso fue empezado por fuego Santo y ellos lo dejaron apagar, entonces tomaron fuego de algún otro lado y re-encendieron el altar. **¡Dios los destruyó!**

Entonces, ¿cuán importante es hacer lo que Dios dice? **¡A ellos les costó la vida!**

Verso 2: “Y el SEÑOR dijo a Moisés, “Habla a Aarón tu hermano, que no entre en todo tiempo en el santuario dentro del velo delante de la silla de misericordia, la cual está sobre el arca, para que no muera, porque Yo apareceré en la nube sobre la silla de misericordia. Aarón entrará en el santuario **de esta manera**:...” (vs 2-3).

De una forma específica, por él y por Israel una vez al año en el Día de Expiación, eso es lo que dice al final del capítulo.

“...con un toro joven, para una ofrenda por el pecado, y un carnero para una ofrenda quemada. Vestirá la túnica santa de lino, y tendrá los pantalones cortos sobre su carne, y estará ceñido con una faja de lino, y con la mitra de lino será vestido. *Estos son vestidos santos. Y lavará su carne en agua y los vestirá.*” (vs 3-4). *¡Todo exactamente como Dios dice!*

Verso 5: “Y tomará de la congregación de los hijos de Israel dos cabritos de los machos cabríos para una ofrenda por el pecado, y un carnero para una ofrenda quemada.” ¡Estos dos cabritos llegan a ser vitales, muy importantes, ¡ciertamente! Ellos debían ser idénticos.

Después que Aarón hacía la ofrenda por la expiación de sí mismo y todo eso, v 7: “Y tomará los dos machos cabríos y los presentará delante del SEÑOR a la puerta del tabernáculo de la congregación.” *¡Justo delante de Dios!*

Ya que eran idénticos, Dios hacía la elección. Entonces, Aarón tenía que echar suertes; v 8: “Y Aarón echará suertes sobre los dos machos cabríos; una suerte por el SEÑOR y otra suerte por Azazel.” – *¡otro nombre para Satanás el diablo, y también un lugar de desolación!*

Verso 9: “Y Aarón traerá el macho cabrío sobre el cual cayó la suerte del SEÑOR, y lo ofrecerá para una ofrenda por el pecado. Pero el macho cabrío sobre el cual cayó la suerte por Azazel será presentado vivo delante del SEÑOR, **para hacer una expiación sobre él y ser enviado lejos al lugar desolado por Azazel.**” (vs 9-10).

Eso es una cosa muy interesante de hacer. ¡Para que nuestros pecados sean perdonados, *debe haber derramamiento de sangre!* ¿Por qué tomar el cabro vivo y enviarlo lejos? Bueno, algunos comentarios dicen que es Jesús llevando nuestros pecados al cielo. Por favor díganme, ¿dónde en la Biblia es el cielo alguna vez referido como un lugar desolado? ¿Por qué nuestros pecados deben ser llevados allá arriba? Ellos son expiados en la tierra donde fue derramada la sangre. Entonces, ***¡Azazel representa a Satanás!*** Dios tiene que revelar *quién es el verdadero Dios* y quien es Satanás, ***¡porque la gente no sabe la diferencia!***

Después que Aarón se encarga de la aspersión de la sangre de la ofrenda por el pecado por sí mismo y por el sacerdocio, entonces v 15: “Luego matará al macho cabrío de la ofrenda por el pecado que es por el pueblo, y traerá su sangre adentro del velo. Y hará con esa sangre como hizo con la sangre del toro joven, y la roseará sobre la silla de misericordia y delante de la silla de misericordia. Y hará una expiación por el santuario...” (vs 15-16).

Esto es una expiación completa por el pueblo, por todo el santuario como un grupo. Eso es importante.

“...por causa de la impureza de los hijos de Israel y por causa de sus transgresiones en todos sus pecados. Y así hará por el tabernáculo de la congregación el cual permanece con ellos en medio de su impureza. Y no habrá hombre en el tabernáculo de la congregación cuando él entre para hacer una expiación en el santuario hasta que salga y haya hecho una expiación **por sí mismo, y por su casa, y por toda la congregación de Israel.**” (vs 16-17).

Este es un perdón general, limpieza para todos.

Verso 18: “Y él saldrá al altar que está delante del SEÑOR y hará una expiación por el altar. Y tomará de la sangre del toro joven y de la sangre del macho cabrío, y la pondrá sobre los cuernos del altar todo alrededor. Y rociará de la sangre con su dedo siete veces sobre el altar y lo limpiará, y lo santificará de la inmundicia de los hijos de Israel. Y cuando haya terminado de reconciliar el santuario y el tabernáculo de la congregación y el altar, traerá el macho cabrío vivo.” (vs 18-20).

Noten lo que hace él; esto es una cosa tremenda. Entendamos algo, y veremos esto como un principio mientras avanzamos: ***¡Únicamente Dios puede revelarnos quien es Él y quien es Satanás! ¡Y mientras Satanás este rondando siempre habrá pecado!***

Es por eso que en este ritual aquí va al lugar desolado para deshacerse de Satanás. Esto también es una profecía que ultimadamente será cumplida en el libro de Apocalipsis.

Verso 21: “Y Aarón impondrá ambas manos sobre la cabeza del macho cabrío vivo, y confesará sobre el todos los pecados de los hijos de Israel, y todas sus transgresiones en todos sus pecados, poniéndolos sobre la cabeza del macho cabrío, y lo enviará lejos por la mano de un hombre escogido al lugar desolado.”

Ese hombre escogido, como veremos más tarde, es un prototipo de un ángel (Apocalipsis 20) Pero:

- ¿Quién es el autor del pecado? *Satanás el diablo*
- ¿Qué le dio Dios a los seres humanos por causa del pecado de Adán y Eva? *La naturaleza humana, llamada ‘ley de pecado y muerte’ por el apóstol Pablo.*

Por tanto, Dios está mostrando que Él va a remover el pecado de una vez por todas, ¡*para siempre!* Esa es una cosa tremenda de entender, porque en este mundo hoy, nosotros quienes somos los primeros frutos somos quienes tenemos que rechazar a Satanás el diablo todo el tiempo.

- Satanás quiere concentrarse en la Iglesia
- Satanás quiere que la gente caiga

Todo el mundo está bajo el poder del maligno. ¡Es por eso que es muy importante guardar este día!

Antes que Jesús comenzara Su ministerio, Él tuvo que enfrentar a Satanás el diablo. ¡Satanás llegó con la tentación más grande posible! Jesús ayunó por 40 días y noches y estaba extremadamente débil. ¿Cuándo peca más la gente? ¡*Cuando están débiles, cuando no tienen ninguna fuerza!* Así es como Satanás ataca a aquellos en la Iglesia.

También es importante entender que cuando comienza esta tentación—estos 40 días de tentación por Satanás contra Jesús—esto fue en el Día de Expiación en el 26 d.C, el cual fue un año de Jubileo. Jesús vino como el Salvador del mundo para traer el perdón del pecado que eventualmente sería a través de Su sacrificio como una ofrenda por el pecado para Dios.

Jesús tuvo que venir y enfrentar a Satanás el diablo, comenzando en este Día de Expiación. Así de importante es este Día de Expiación. Notemos que cuando leamos este registro en Mateo 4:

- ¿En dónde se reunió Jesús con Satanás? ¿En el cielo? ¡*No! En la tierra.*
- ¿En dónde? *En el lugar desolado.*

Después Él fue bautizado y recibió el Espíritu Santo para Su ministerio.

Mateo 4:1: “Entonces Jesús fue llevado al lugar desolado por el Espíritu para ser tentado por el diablo. Y cuando había ayunado *por* cuarenta días y cuarenta noches, después estuvo famélico. Y cuando el tentador vino a Él, dijo, “**S**i eres el Hijo de Dios,...” (vs 1-3).

Siempre dando un reto que deban responder de regreso. Eso es lo que pasó con Adán y Eva. ¡Eso es lo que Satanás siempre hace!

“...“**Si eres el Hijo de Dios, ordena que estas piedras se conviertan en pan.**” ” (v 3). Él podía decir todo tipo de cosas. Solo piensen cuan maravilloso olería eso mientras las piedras se convertían en pan.

Verso 4: “**Pero Él respondió y dijo, “Está escrito,...**” *Es por eso que tenemos la Palabra de Dios; es por eso que necesitamos la Palabra de Dios, porque Dios ha hablado todo lo que Él necesita hablar y lo tiene escrito para nosotros para que podamos saber lo que necesitamos hacer.*

Jesús no volvió con una respuesta sabelotodo y dijo, ‘Por supuesto que soy el Hijo de Dios, ¿qué le pasa? Mire esto...’ **Él se apoyó en la Palabra de Dios**, porque:

- La Palabra de Dios es Verdad
- La Palabra de Dios es Espíritu
- La Palabra de Dios es Vida

“...‘**El hombre no vivirá de pan solamente, sino de cada palabra que procede de la boca de Dios.**’ ” ” (v 4).

Ese es el primer lugar en donde todos nosotros debemos empezar. Toda palabra de Dios que Él ha hablado y la ha hecho escrita.

“...“**Está escrito, ‘El hombre no vivirá de pan solamente, sino de cada palabra que procede de la boca de Dios.’** ” ”

Ahí lo tienen, justo ahí. **¡Lo que Dios quiere que hagamos ha sido escrito!**

Verso 5: “**Entonces el diablo lo llevó a la ciudad santa y lo colocó sobre el borde del templo, y le dijo, “Si eres el Hijo de Dios, échate Tú mismo abajo; porque está escrito...**” (vs 5-6).

¡Noten que Satanás cita la Escritura! Oh si, a Satanás le encanta citar la Escritura y torcerla y voltearla y hacerla un montón de mentiras *para aquellos que no le creen realmente a Dios*. Es por eso que el **cristianismo falso** esta tan equivocado. *¡Ellos lo tienen todo mal!*

“...‘**Él mandará Sus ángeles concerniente a Ti, y ellos Te llevarán en sus manos, no sea que hieras Tu pie contra una piedra.**’ ” ” (v 6). **¡Eso es tentar a Dios!**

Verso 7: “**Jesús le dijo, “De nuevo, está escrito, ‘No tentarán al Señor su Dios,’** ”... [¡qué les parece eso!] ...después de esto, el diablo lo llevó a una montaña extremadamente alta, y le mostró **todos los reinos del mundo y su gloria,**” (vs 7-8)—*¡todo en una fracción de tiempo! ¡Esto fue muy tentador!*

- ¿No fue esa toda la promesa y el propósito de la venida de Jesús?
 - ¿Para establecer Su Iglesia?
 - ¿Para predicar el Evangelio?

Luego Su segunda venida para:

- o ¿Traer el Reino de Dios a la tierra?
- o ¿Gobernar al mundo entero desde Jerusalén?
- ¡Sí!

Entonces Satanás viene por ahí y dice, ‘¡Te daré un atajo! ¡Lo puedes tener ahora!’ Solo que hay una pequeña trampa:

Verso 9: “Y le dijo, “Todas estas cosas Te daré, **si caes y me adoras.**” ”

Piensen en eso por un minuto. Si Jesús hubiera hecho eso, que situación terrible la que habría sido. Pero en todos estos casos, estas son tentaciones de Satanás. Tenemos que escoger la Palabra de Dios como lo hizo Jesús, y vencer como lo hizo Jesús.

Verso 10: “Entonces Jesús le dijo, “¡Vete Satanás! Porque **está escrito**,... [Jesús está hablando de Sí mismo y de lo que a todos los seres humanos necesita hablárseles] ... ‘**Adorarán al Señor su Dios y a Él solo servirán.**’ ” ”

Eso va justo atrás al Primer Mandamiento: **¡No tendrán otros dioses delante de Mí!** Si Jesús se hubiera inclinado y adorado a Satanás el diablo, **¡habría proclamado que Satanás es Dios!**

Piensen en eso, es bastante asombroso como las cosas se ponen tan torcidas y volteadas y al revés con Satanás el diablo.

Veamos cómo trabaja Satanás: Exactamente como Satanás fue tras Jesús. Y noten lo que Jesús dijo:

Mateo 13:18: “Por tanto, oigan la parábola del sembrador: Cuando cualquiera oye la Palabra del reino y no la entiende, el maligno... [Satanás el diablo] ...viene y arrebató eso que fue sembrado en su corazón. Este es aquel que fue sembrado por el camino.” (vs 18-19).

Eso es algo tremendo, ¿o no? **¡Satanás justo ahí!** Él no quiere a nadie en el Reino de Dios.

Hay bastantes lecciones que vamos a aprender del libro del Mateo hoy.

El cabro cuya sangre fue derramada, representa a Cristo. **¡Sin el derramamiento de sangre, no hay perdón de pecados!**

Mateo 6:12: “Y **perdónanos nuestras deudas, como nosotros también perdonamos a nuestros deudores;** y no nos guíes a tentación, sino **rescátanos del maligno...**” (vs 12-13).

¿Quién guía a tentación? **¡Satanás, no Dios!** **¡Tenemos que ser rescatados del maligno!** Esa es una cosa tremenda de entender. Nosotros por si mismos no tenemos ningún poder para vencer a Satanás. Dios tiene que ser el que interviene para hacer eso, y para lograrlo. Por lo tanto, más nos vale no chapotear en las cosas del mundo de Satanás, y en los caminos que van a alejarnos de Dios. Satanás es el que trae la tentación.

Ahora veamos algo concerniente a Pedro. Es muy interesante como lo miren, porque Pedro era uno de los apóstoles líderes: Pedro, Santiago y Juan.

Veamos cuán rápido vino Satanás por ahí para tratar de arrebatar a Pedro después que él fue inspirado por Dios. Tal vez nunca pensaron en eso de esa forma, pero es cierto. Esto es una revelación tremenda cuando la entiende. Exactamente como aquel que oyó la Palabra y estaba feliz, Satanás viene por ahí y la roba. Esto es similar, más o menos como un paralelo con Pedro.

Mateo 16:15: “Él les dijo, “Pero ustedes, ¿quién Me declaran ser?” Entonces Simón Pedro respondió y dijo, “Tú eres el Cristo, el Hijo del Dios vivo.” Y Jesús respondió y le dijo, “Bendito eres, Simón Bar-Jona, porque carne y sangre no te lo revelaron, sino Mi Padre, Quien está en el cielo.” (vs 15-17). ¡Dios el Padre se lo reveló!

Verso 18: “Y también te digo, que tú eres Pedro;... [lo cual significa piedrita] ...pero sobre ésta Roca... [sobre Jesús Mismo] ...construiré Mi iglesia, y las puertas de la tumba no prevalecerán contra ella.”

Ahora viene donde Jesús estaba explicándole a los apóstoles, los discípulos en ese momento:

Verso 21: “Desde ese momento Jesús comenzó a explicar a Sus discípulos que le era necesario ir a Jerusalén, y sufrir muchas cosas de los ancianos y sacerdotes jefe y escribas, y ser asesinado, y ser levantado al tercer día.”

Noten lo que Pedro dijo después que Dios el Padre le revelara que Jesús era el Cristo, y noten lo que hizo Pedro y quien estaba tras eso.

Verso 22: “Pero después de tomarlo aparte, Pedro personalmente comenzó a reprimirlo, diciendo, “Dios será favorable a Ti, Señor. En ninguna forma Te pasará esto.” Entonces Él volteó y le dijo a Pedro, “¡**Ponte detrás de Mí, Satanás!**... [porque Satanás estaba poniendo ese pensamiento en Pedro] ...Eres una ofensa para Mí, porque tus pensamientos no están de acuerdo con las cosas de Dios, sino con las cosas de hombres.” ” (vs 22-23).

Luego Él dijo muy claramente el porqué dio esta instrucción después, v 24: “Y Jesús dijo a Sus discípulos, “Si cualquiera desea venir tras de Mí, niéguese a sí mismo, y tome su cruz y sígame.”

Cualquiera que sea la dificultad, si vamos a seguir a Cristo, ¡lo seguimos a través de todo! Eso es lo que Jesús le está diciendo a los discípulos.

Verso 25: “Porque cualquiera que desee salvar su vida la perderá; pero cualquiera que pierda su vida por Mi la encontrará.”

La meta entera para todos nosotros es la vida eterna. No comodidad en una vida física, no ser salvados de las dificultades, las dificultades van a venir, y van a:

- venir del mundo
- venir de nuestros propios errores
- venir de Satanás el diablo

Es una instrucción tremenda la que Jesús dio después de que Satanás puso ese pensamiento en la mente de Pedro.

Verso 26: “Porque **¿qué** beneficia al hombre si gana el mundo entero, pero pierde su vida? ...”

¿No es eso lo que Satanás le ofreció a Jesús? Sí. ‘¡Te daré todo el mundo!’ ¡Pero Jesús habría perdido Su vida!

“...O ¿Que dará un hombre en intercambio por su vida? Porque el Hijo de hombre vendrá en la gloria de Su Padre con Sus ángeles; y luego dará a cada uno de acuerdo a sus hechos. Verdaderamente les digo, hay algunos de aquellos parados aquí quienes no probarán de muerte...” (vs 26-28). *¡Es decir que ellos verían la **visión** de Cristo!*

Esa es una advertencia tremenda para nosotros, que Cristo haga eso. En lo que nos vamos a enfocar en este Día de Expiación es en las cosas que Satanás tratará de que hagamos. Veremos que Satanás está muy activo en el mundo, pero los que él quiere realmente tener a largo plazo son todos aquellos que están en la Iglesia.

Miren lo que le ha pasado a la Iglesia. Hermanos, eso vino:

- por el pecado
- por la gente queriendo doctrinas diferentes
- por los predicadores enseñando cosas diferentes
 - o ¿De dónde vinieron esos pensamientos?
 - o ¿Cómo fueron ellos seducidos?

Necesitamos estar orando por todos los hermanos en la Iglesia en todos lados todos los días, ¡porque Satanás esta ahí!

Miraremos algo interesante concerniente a Pedro un poco más tarde. Esto fue en la noche de la Pascua. Esta es una sección muy interesante de entender. Jesús acababa de darles todo lo que necesitaban saber:

- El lavado de pies
- El rompimiento del pan sin levadura
- El beber el vino

¡Ese fue el establecimiento del Nuevo Pacto, el pacto de vida eterna, y también el pacto con los apóstoles para la predicación del Evangelio y el levantar la Iglesia a través de ellos!

Lucas 22:31: “Entonces el Señor dijo, “Simón, Simón, escucha *bien*. Satanás ha demandado tenerte, **para tamizarte como trigo**.” Esa es una declaración tremenda. Esto es Satanás yendo a Dios pidiéndole tener a Pedro.

- ¿Por qué quería a Pedro?
- ¿En donde está la iglesia de Satanás hoy? *¡En Roma!*
- ¿Cómo es llamada la Basílica? *¡La Basílica de San Pedro!*

- ¿Quién dicen ellos que fue el fundador de la iglesia católica? ¡El apóstol Pedro!

¡Pero todo eso es una mentira! ¡Es por eso que Satanás quería a Pedro!

Ya que él no pudo tener a Pedro, sabemos de los eventos en la Biblia y de la historia, que Satanás eligió a Simón el Mago, y fue ese Simón quien fue a Roma en el 42 d.C y era llamado “theo Simón”, el ‘dios Simón’. ¿Qué era él? ¡Un hechicero! Él trataba con espíritus familiares. ¡Él era un satanista! Entonces Satanás lo escogió a él. La gran mentira de que el apóstol Pedro fue a Roma y fundó la iglesia católica romana ha estado viva a través de los siglos hasta este día.

Verso 32—Jesús continua: “Pero Yo he orado por ti, que tu fe no pueda fallar; y cuando estés convertido, fortalece a tus hermanos.” ”

Noten que Pedro no dejó que eso le penetrara muy bien. Pedro dijo, v 33: “Y él... [Pedro] ...le dijo, “Señor, estoy listo a ir Contigo a prisión y a la muerte.” Pero Él... [Jesús] ...dijo, “Te digo, Pedro, el gallo no cantará hoy en ninguna manera antes que tú hayas negado que Me conoces tres veces.” ” (vs 33-34).

Ya que ellos ya habían acabado a eso de las 11 de la noche, eso eran únicamente como 6 horas para cumplirse. ¿Qué pasó cuando Pedro se dio cuenta de lo que hizo, después de la tercera vez que Pedro dijo enfáticamente:

Verso 60: “Y Pedro dijo, “Hombre, no sé de qué estás hablando.” E inmediatamente, mientras todavía estaba hablando, el gallo cantó. Entonces el Señor volteó y miró a Pedro;... [y Pedro lo miró justo a los ojos] ...y **Pedro recordó la palabra del Señor, cómo Él le había dicho, “Antes que el gallo cante, Me negarás tres veces.” Y Pedro fue afuera y lloró amargamente.**” (vs 60-62).

¡Un gran arrepentimiento! Pero Pedro tuvo que entender que tenía la debilidad, que quería hacer las cosas a su manera, y que no estaba sirviendo a Cristo. Cristo no quiso que Pedro sirviera a Satanás el diablo.

Esa es una lección tremenda para aprender hoy. Miren lo que le ha pasado a la iglesia a donde sea que él vaya. Es por eso que, hermanos, con la Iglesia de Dios Cristiana y Bíblica, “¡Tu Palabra es la Verdad!”

¡Queremos la verdad de Dios, la Verdad de Dios y solamente la Verdad de Dios!

Cuando sea que empecemos a rendirnos a nuestro propio yo y vayamos a nuestras propias imaginaciones, entonces **Satanás va a estar justo ahí para tomar ventaja de eso y ocasionar cosas terribles.** Necesitamos entender eso.

(pase a la siguiente pista)

¡El tema de este día es **cómo necesitamos permanecer cerca a Dios y estar en guardia contra todas las artimañas del diablo!**

- Él esta trabajando
- Es el dios de este mundo

- Está engañando al mundo entero

Veamos cómo trabajó Satanás durante los días de Jesús. ¿Qué pasó? Eso tuvo que tener lugar durante un periodo de tiempo. Lo que Dios le había dado a los judíos se convirtió en el judaísmo, una religión falsa, aun así pensaban que era cierta por lo que ellos hacían.

Juan 8:20: “Jesús habló estas palabras en la tesorería *mientras* enseñaba en el templo; pero nadie lo arrestó porque Su tiempo no había llegado aún. Entonces Jesús les dijo nuevamente, “Yo Me voy; y ustedes Me buscarán, pero morirán en su pecado...” (vs 20-21). *¡La paga del pecado es muerte! ¿Quién es el autor de la muerte? ¡Satanás el diablo!*

“...A dónde Yo voy, ustedes no son capaces de venir.” ” (v 21). ‘Ustedes no tiene el poder de ir a donde Yo voy’ ¿A dónde iba Él? *¡Al cielo para estar con el Padre!* ¿Qué les parece eso! ¿La Biblia dice que nadie tiene el poder de ir al cielo! ¿Quién lo diría?

Verso 22: “Por tanto, los judíos dijeron, “¿Se matará a Sí mismo? *¿Es eso por lo cual Él dice, ‘A donde Yo voy, ustedes no son capaces de venir?’*” Y Él les dijo, “Ustedes son de abajo, Yo soy de arriba. Ustedes son de este mundo, Yo no soy de este mundo.” (vs 22-23).

Es por eso que en Su oración final, Jesús dijo, ‘No los saques del mundo, sino guárdalos del maligno. Ellos no son del mundo, exactamente como Yo no soy de este mundo.’ ¿Cuál es uno de los primeros pasos que la gente toma cuando sale de la Iglesia? *¡Se regresa al mundo un poquito, y luego otro poquito más!* Y he aquí, ¡sale un hombre que solía ser un ministro de la Universal quien es ahora un ministro luterano! **¿Está trabajando Satanás?** *¡Si, ciertamente!*

Verso 24: “Es por eso que les dije que morirán en sus pecados; porque si no creen que Yo SOY,... [‘ego emi’ ,ese es un nombre de Dios (del libro de Éxodo). Entonces, cuando Él dijo]: ...si no creen que Yo SOY, morirán en sus pecados.” Entonces ellos le dijeron, “¿Quién eres Tú?” Y Jesús les dijo, “Aquel que les dije desde el principio. Tengo muchas cosas que decir y juzgar concerniente a ustedes; pero Quien Me envió es verdadero, y lo que he oído de Él, esas cosas hablo al mundo.” *Pero ellos no sabían que Él estaba hablándoles del Padre.*” (vs 24-27).

¡Nadie conoce al Padre excepto el Hijo, excepto aquel a quien Él se lo revele!

Verso 28: “Entonces Jesús les dijo, “Cuando hayan levantado al Hijo de hombre, entonces sabrán ustedes mismos que Yo SOY, y *que* no hago nada de Mi mismo. Sino como el Padre Me enseñó, estas cosas hablo. Y Aquel Quien Me envió esta Conmigo. El Padre no Me ha dejado solo porque **Yo siempre hago las cosas que le agradan a Él.**” ” (vs 28-29).

Una cosa clave justo aquí: ***Las cosas que hacemos en nuestras vidas motivadas por el Espíritu de Dios nos van a llevar a hacer las cosas que le agradan a Dios.***

- No al mundo
- No al yo

Ese es todo el propósito de Expiación y ayunar y orar, ¡darnos cuenta que en Dios **‘vivimos y nos movemos y tenemos nuestro ser’** y *que no hay nada que tengamos por nosotros mismos!*

Esa es una cosa realmente importante de tener en mente todo el tiempo, no sea que nos exaltemos. ¿Cuál es una de las primeras cosas que la gente comienza a hacer abriéndose a sí mismos para ser victimizados por Satanás el diablo? **¡Comienzan a apoyarse en su propio entendimiento!** Comienzan haciendo las cosas que no están bien, pero las justifican. Ese es el primer paso y Satanás está ahí para decir, ‘¡Aquí estoy para ayudarte!’

“...no hago nada de Mi mismo. Sino como el Padre Me enseñó, estas cosas hablo.” *¡Esto debe ser cierto para todo ministro! ¡Hablen lo que dice la Biblia! Háblenlo con la correcta interpretación bíblica* y no con:

- Sus propios pensamientos
- Sus propios entendimientos
- Nada que venga de ustedes

¡Debe venir de Dios y Su Espíritu!

Esto es muy instructivo para el Día de Expiación, v 30: “**Mientras hablaba estas cosas, muchos creyeron en Él.**”

- ¿Cómo creyeron ellos?
- ¿Con todo su corazón, mente, alma y ser? *¡No!*

Ellos creyeron en Él con lo que dijo. Ahora va a darles más instrucciones y ver si realmente creen, porque Él es de arriba y ellos eran de abajo; eso es con Satanás el diablo, como veremos.

Verso 31: “**Por tanto, Jesús le dijo a los judíos que habían creído en Él, “Si... [condicional] ...Si continúan en Mi Palabra, son verdaderamente Mis discípulos.**”

- No es suficiente con creer que Jesús es el Cristo
- No es suficiente con entender que Él es el Hijo de Dios

¡Deben continuar en Su palabra! Este es todo Su mensaje. Entonces ustedes “**...son verdaderamente Mis discípulos.**”

Verso 32: “**Y conocerán la verdad, y la verdad los liberará.**” ” *¡Así es como permanecemos libres de Satanás el diablo!* Permaneciendo en la Palabra de Dios. Dios está escribiéndola en nuestros corazones y mentes con Su Espíritu.

- Así es como pensamos
- Así es como vivimos
- Así es como actuamos

Porque somos los discípulos y creyentes y los futuros hijos e hijas de Dios. ‘Ahora somos los hijos de Dios’, como lo escribió Juan.

Verso 33: “**Ellos le respondieron, “Somos semilla de Abraham,...”** *¡Oh si, si tienen el derecho sanguíneo y el derecho de genes ya lo tienen hecho!*

“...y nunca hemos estado en servidumbre de nadie... [aun así, Roma estaba gobernando Judea] ...¿Qué quieres decir con, ‘Llegarán a ser libres’?” Jesús les respondió, “Verdaderamente, verdaderamente les digo, todo el que practica pecado es un siervo del pecado.” (vs 33-34) — **¡un esclavo de Satanás el diablo!**

¿Qué les parece eso como lección en el Día de Expiación? *¡Absolutamente cierto!*

Verso 35: “Y el siervo no vive en la casa para siempre; *sino* el Hijo vive para siempre. Por tanto, **si** el Hijo los liberare, serán verdaderamente libres.” (vs 35-36). **¿Cómo son ustedes liberados del pecado y de Satanás el diablo?**

- Con arrepentimiento
- Bautismo
- Recibiendo el Espíritu Santo
- Continuando en la Palabra de Dios
- Orando diariamente
- Perdonando diariamente
- Venciendo diariamente

Así es como es, porque Dios quiere que seamos uno con Él.

Verso 37: “Yo sé que son semilla de Abraham, pero están buscando matarme, porque Mis palabras no entran en sus *mentes*. Yo hablo las cosas que he visto de Mi Padre, y **ustedes hacen las cosas que han visto de su padre.**” (vs 37-38).

¿Quién era el padre de ellos? *¡No Abraham!* Pero veremos en un minuto que era *Satanás el diablo*. De eso se trata el Día de Expiación, saber de la Palabra de Dios la diferencia entre la Verdad de Dios y las enseñanzas correctas de Dios y los días correctos de guardar de Dios vs lo que el mundo hace y lo que enseña Satanás, y lo que todos piensan que es grandioso y glorioso.

Exactamente como los judíos aquí, ellos pensaban que porque eran semilla de Abraham, ‘ya la tenemos hecha.’

Verso 39: “Ellos respondieron y le dijeron, “Nuestro padre es Abraham.” Jesús les dijo, “**Si** ustedes fueran hijos de Abraham,...

Noten la diferencia: Jesús dijo, ‘Yo sé que son semilla de Abraham, pero no son los hijos de Abraham.’ ¿A qué se está refiriendo? ¿Recuerdan a Ismael? *¡Si, ciertamente!* Jesús está diciendo, ‘Ustedes no son mejores que Ismael.’

“...“**Si** ustedes fueran hijos de Abraham, **harían las obras de Abraham.**”

¿Qué hizo Abraham? *¡Guardó los mandamientos, estatutos, juicios y obedeció el encargo de Dios y obedeció Su voz!* Eso hizo Abraham.

Verso 40: “Pero ahora buscan matarme, un hombre que les ha hablado la verdad, la cual he escuchado de Dios; Abraham no hizo esto.”

Aquí estaban ellos en el Templo teniendo la línea sanguínea de Abraham dentro de ellos, *¡eso es cierto, cierto, cierto!* Cristo fue el Salvador que vino, pero Él no va a venir a amalgamar al mundo a Si mismo. **¡Debe haber arrepentimiento y conversión y cambio!**

Noten lo que dijo Jesús, porque ellos eran de este mundo, v 41: “Ustedes están haciendo las obras de su padre.” Entonces ellos le dijeron, “Nosotros no hemos nacido de fornicación. Tenemos un Padre, y ese es Dios.” Por tanto, Jesús les dijo, “Si Dios fuera su Padre, Me amarían, porque Yo salí y vine de Dios. Porque no he venido de Mí mismo, sino *que* Él Me envió. ¿Por qué no entienden Mi discurso? **Porque no pueden soportar oír Mis palabras...** [¡no las pueden tolerar!] ...**Ustedes son de su padre el diablo...**” (vs 41-44)

Piensen en lo que enseñamos y predicamos, y luego trabajamos en un sermón realmente bueno y vamos a una iglesia dominical o a una catedral católica y lo predicamos duro y claro. Ellos reaccionarían exactamente igual que estos judíos, *¡porque ellos son de su padre el diablo, no de Dios!*

¿Cómo llegó a ser el mundo tan torcido y pervertido como lo es? *¡Porque ellos rechazaron la Palabra de Dios y Dios no pudo llamarlos!*

Verso 44: “Ustedes son de *su* padre el diablo, y la lujuria de su padre desean practicar. Él fue un asesino desde *el* principio, y no se ha estado en la verdad porque no hay verdad en él. Cuando sea que habla una mentira, está hablando de sí mismo; porque es un mentiroso, y el padre de ellas. Y **porque Yo hablo la verdad, ustedes no Me creen.**” (vs 44-45). Es por eso que siempre es importante:

- La verdad de Dios
- La verdad del Sábado y los Días Santos
- Todo lo que representa Dios

Verso 46: “¿Quién de ustedes puede acusarme de pecado? Pero si hablo *la* verdad, ¿por qué no Me creen? **Aquel que es de Dios oye las palabras de Dios...**” (vs 46-47). *¿Entienden eso? ¡Eso es lo que tenemos que hacer y asimilarlo siempre!*

“...Por esta razón ustedes no oyen, **porque no son de Dios.**” ” (v 47). Justo en el Templo de Dios, justo en Jerusalén, la gente que debía recibir la promesa estaba rechazándola, **¡y ellos escogieron a Satanás el diablo en vez de a Dios!**

Eso es lo que el mundo ha hecho. Es por eso que debemos tener el entendimiento apropiado del sacrificio en Expiación y el por qué los pecados son confesados sobre el cabro vivo. La razón es porque cuando sea que Satanás este por ahí siempre habrán mentiras y pecado. No solo el pecado de ‘la ley de pecado y muerte’ a causa de la naturaleza humana, sino de Satanás el diablo.

Verso 48: “Entonces los judíos respondieron y le dijeron, “¿No estamos en lo cierto al decir que eres samaritano y tienes un demonio?” *¡Lo más bajo que podría ser llamado por un judío!*

Verso 49: “Jesús respondió, “Yo no tengo demonio. Sino honro a Mi Padre, y ustedes Me deshonran. Sin embargo no busco Mi propia gloria; hay Uno Quien busca y juzga. Verdaderamente, verdaderamente les digo, si cualquiera guarda Mis palabras, no verá muerte para siempre.” ” (vs 49-51).

Y ellos dijeron, ‘¿Quién se cree que es?’ *Esa es la misma reacción que ustedes tienen en el mundo.*

Veamos cómo se desarrollan estas cosas, incluso en ese entonces. II Corintios 4 es lo que todo ministro y anciano necesita tener en mente siempre. Esto es absolutamente importante. ¿Cómo empieza un ministro a desviarse?

- Al apoyarse en su propio juicio
- Al apoyarse en su propio entendimiento
- Al justificar en su mente que podría hacerlo mejor si solo modifica algo aquí y allá.

Miren lo que le pasó a la Iglesia en nuestros días, absolutamente increíble. Comenzando temprano en los 70s, tomó tiempo hacerlo, porque no pasa de una. Recuerden, Satanás trabaja incrementalmente. ¡Un poquito y un poquito más y BAM! Luego otro poquito y otro poquito más y BAM! ***Así es como trabaja Satanás.***

II Corintios 4:1: “Por tanto, teniendo este ministerio, de acuerdo a como hemos recibido misericordia, no somos pusilánimes. Porque hemos renunciado personalmente a las cosas escondidas de ganancia deshonestas,... [de mentiras, de torcer la verdad, todo eso] **...no caminando en mañosa astucia,...**” (vs 1-2). Veremos más tarde que así es como opera Satanás.

“...ni manipulando la Palabra de Dios engañosamente;... [la única forma de vencer a Satanás es con la verdad, la Verdad y nada más que la Verdad] ...sino por manifestación de la verdad, nos estamos encomendando nosotros mismos a toda conciencia de hombre delante de Dios. Pero si nuestro evangelio es escondido, **es escondido para aquellos que están pereciendo;**” (vs 2-3).

Noten que la *ceguera* viene cuando se alcanza cierto punto en este mundo, el cual es el mundo de Satanás.

Verso 4: “En quienes **el dios de esta era ha cegado las mentes de aquellos que no creen,** ... [eso es exactamente lo que dijo Jesús en Juan 4] ...no sea que la luz del evangelio de la gloria de Cristo, Quien es *la imagen de Dios*, brille hacia ellos. Porque no *nos* predicamos a nosotros mismos, sino *a* Cristo Jesús *el Señor*, y nosotros mismos sus siervos por amor a Jesús porque es **Dios Quien ordenó a la luz brillar de la oscuridad, Quien brilló en nuestros corazones...**” (vs 4-6).

- Quien nos llamó
- Quien nos compró
- El Padre nos atrae
- Cristo nos guía

¡Así es como vivimos como Cristianos!

“...**la luz del conocimiento de la gloria de Dios en la cara de Jesucristo.**” (v 6). Esa es una cosa tremenda.

¿Cómo hacen ellos eso, incluso usando la Biblia? Recuerden lo que leímos en Mateo 4:4: *El hombre no vivirá de pan solamente sino de toda palabra que sale de la boca de Dios*. Ellos dejan caer un poquito aquí, un poquito allá; desnatán un poquito aquí, enfatizan esto y eso, y des-enfatizan algo más. ¿Cómo se llama eso?

II Corintios 2:17: “Porque **no somos como los muchos**, que para *su propio* beneficio están corrompiendo la Palabra de Dios; sino hablamos con sinceridad, como de Dios, y delante de Dios, y en Cristo.”

¿Qué dijo Jesús de Sí mismo? *¡Yo de Mi mismo no hago nada!* Eso es decir la misma cosa aquí cuando predicán.

Esto resulta cuando la gente empieza a oír argumentos sutiles de los que guardan el domingo. Ellos mismos no han estado estudiando y cuando los que guardan el domingo vienen por ahí enfatizando ciertas cosas—torciéndolas y volteándolas de tal forma que suenan benditamente ciertas—¡BANG! *¡Eso pasa!*

II Corintios 11:1: “Me gustaría *que pudieran tener paciencia conmigo en una pequeña tontería; pero ciertamente, tengan paciencia conmigo*. Porque estoy celoso por ustedes con *el celo de Dios* porque los he desposado con un esposo... [Cristo], ...para que pueda presentarlos *como una virgen casta a Cristo*. Pero me temo, no sea que por cualquier medio, como la serpiente engañó a Eva con su astucia, así sus mentes puedan ser corrompidas de *la simplicidad que es en Cristo*.” (vs 1-3). **¿Cuál es la ‘simplicidad de Cristo’?**

- Obedezcan Mi voz
- Créanme
- Vivan por toda Palabra de Dios

¡No puede ser más simple que eso!

Verso 4: “Porque ciertamente, si alguien viene predicando otro Jesús,... [así es como es en el mundo, no es el verdadero Jesús] ...a quien nosotros no predicamos, o reciben un espíritu diferente,...”—*porque un espíritu diferente viene con eso*, un espíritu farisaico y benévolo. ‘¡Somos benévolos, traemos beneficios!’

Miren lo que ha pasado, ¡todos ellos se están yendo al satanismo! ¡Una cosa asombrosa!

“...el cual no recibieron, o un **evangelio diferente**,...” (v 4):

- El Antiguo Testamento ha sido abolido
- Esa es la vieja ley
- No tienen que hacer obras
- No tienen que guardar los mandamientos
- Pueden ir a la iglesia el domingo

¡Un evangelio diferente!

“... el cual no aceptaron, ustedes lo aguantan como algo bueno.” (v 4). *Recuerdo a un hombre que me dijo una vez: ‘Ellos tienen algunos puntos buenos aquí. Yo voy a la Iglesia Bautista del Sur... que solía ser una Iglesia de Dios... y ellos tienen muchas cosas buenas.*

¿De verdad?

Verso 5: “Pero no me considero a mí mismo en ninguna forma inferior a aquellos altamente exaltados y así llamados apóstoles.” *Estos no eran los apóstoles de Dios; ¡eran los apóstoles de Satanás el diablo!*

Verso 13: “Porque tales son falsos apóstoles—trabajadores engañosos que están transformándose a sí mismos en apóstoles de Cristo.”

- Sus propias obras
- Sus propios ministerios
- Sus propias ideas

¡Separados de Dios!

Verso 14: “Y no es de maravillarse, porque Satanás mismo se transforma a sí mismo en un ángel de luz.”

‘Vengo a traerte un beneficio. ¡Quiero que sepas que más Dios no te ha dicho! Estas cosas eran sabidas hace mucho tiempo. ¿Adivina qué? Soy capaz de decírtelas.’

Verso 15: “Por tanto, no es gran cosa si sus siervos también se transforman a sí mismos en ministros de justicia—cuyo fin será de acuerdo a sus obras.”

- ¿No es eso asombroso?
- ¿Cómo ha resultado eso?

Veamos algo importante en Apocalipsis 2 y 3. Satanás es mencionado como interfiriendo en las Iglesias de Dios a través de las profecías de las siete Iglesias de Apocalipsis 2 y 3. ¿Cómo empieza todo?

O Iglesia #1—perdiendo el primer amor—**Éfeso**

O Iglesia #2—la persecución tiene lugar—**Esmirna**

¡Luego Satanás viene por ahí! (Apocalipsis 2:9). ¡Satanás esta tras la Iglesia siempre!

Apocalipsis 2:10: “No teman ninguna de las cosas que están a punto de sufrir. He aquí, el diablo está a punto de echar a algunos de ustedes a prisión, para que puedan ser probados; y tendrán tribulación diez días. Sean fieles hasta la muerte, y les daré una corona de vida.”

O Iglesia #3—ellos estaban justo en donde estaba el trono de Satanás—**Pergamo**

Pergamo tenía el trono de Zeus y ellos hacían cosas maravillosas, ¡tenían un hermoso Sacrificio de la Misa llamado *comer cosas sacrificadas a ídolos!* Tenían la iglesia organizada en una jerarquía. Todo porque estaban justo allá donde estaba la capital de Satanás.

Entonces ellos hicieron las cosas de Balaam y los Nicolaítas. ¡Una cosa tremenda!

O Iglesia #4—*¡Jezabel!* El trabajo hecho y derecho de Satanás el diablo—**Tiatira**

¿Qué les pasó a ellos? Ellos realmente se metieron en problemas. Siguieron todo tipo de cosas falsas.

Verso 20: “Pero tengo unas pocas cosas contra ustedes, porque permiten a la mujer Jezabel quien se llama a sí misma una profetisa, enseñar y seducir a Mis siervos a cometer fornicación y a comer cosas sacrificadas a ídolos. Y le di tiempo para arrepentirse de su fornicación, pero no se arrepintió.” (vs 20-21).

Noten lo que pasó, noten como esto llega a ser tan terrible aquí:

Verso 22: “He aquí, Yo la echaré en una cama, y a aquellos que cometen adulterio con ella a gran tribulación, a menos que se arrepientan de sus obras. Y mataré a sus hijos con muerte;...” (vs 22-23)—*la segunda muerte*; ¡todo gracias a Satanás el diablo! ¡Esto está hablando de una Iglesia de Dios!

“...y todas las iglesias sabrán que Yo soy Quien busca riñones y corazones; y le daré a cada uno de ustedes de acuerdo a sus obras. Pero a ustedes les digo, y al resto que *está* en Tiatira, a cuantos no tengan esta doctrina, y a **quienes no han conocido las profundidades de Satanás**,... [¿Cuan mal se puso?] ...como ellos hablan: No echaré sobre ustedes ninguna otra carga,” (vs 23-24).

O Iglesia #5—tras Tiatira, usted corre y se esconde y no hay mucho allá—**Sardis**

¡Ellos solo mantienen lo más mínimo! Pero incluso allá, Cristo dice:

Apocalipsis 3:2: “Sean vigilantes, y fortalezcan las cosas que permanecen,... [v 5]: ... y no borraré su nombre del libro de vida,...”

No menciona a Satanás en el registro de Sardis, pero ellos eran de tan bajo nivel que no lograban mucho.

O Iglesia #6—ellos son aquellos enfrentados con la sinagoga de Satanás—**Filadelfia**

Ellos permanecen fieles porque guardan la palabra de Dios. No están interesados en riquezas ni números, sino en la Verdad y en la justicia. Y la sinagoga de Satanás no va a vencerlos.

O Iglesia #7—ellos se rinden—**Laodicea**

Apocalipsis 12:9: “Y el gran dragón fue echado fuera, la serpiente antigua que es llamada el diablo y Satanás, quien está engañando al mundo entero;...”

Escuchen, ¡él esta por todos lados a nuestro alrededor! **¡Tenemos que estar en guardia!** Pedro dice, **‘Resistan al diablo, quien viene como un león rugiente! ¡Resístanlo firmes en la fe!’**

Esa declaración significa no solo creer en Dios y en el poder de Dios, el Espíritu de Dios, sino también en las enseñanzas de Dios. ¡Pedro debía saber!

“... [Satanás] fue echado abajo a la tierra, y sus ángeles fueron echados abajo con él.” (v 9).

Entonces Satanás está furioso y va a hacer guerra contra aquellos que están guardando los mandamientos de Dios. *Entonces, ¡los tiempos y días por delante van a ser muy difíciles, ciertamente!*

- Tenemos que ser fuertes
- Tenemos que permanecer fuertes
- Tenemos que resistir al diablo
- Tenemos que resistir al mundo
- Tenemos que resistir todo lo que representa este mundo

¿Por qué? *Porque van a venir grandes milagros.*

Apocalipsis 13:3: “...pero su herida mortal... [la de la bestia] ...fue sanada; **y la tierra entera estuvo asombrada y siguió a la bestia.**”—*¡y fue Satanás el diablo, el dragón, quien le dio su poder, trono y gran autoridad!*

Van a pasar cosas grandes y fantásticas. Van a hacer que el mundo crea que la humanidad ha finalmente resuelto todos sus problemas. *¡Pero no!*

Verso 4: “**Y adoraron al dragón, quien dio su autoridad a la bestia. Y adoraron a la bestia, diciendo, “¿Quién es como la bestia? ¿Quién tiene el poder de hacer guerra contra él?”**”

Luego viene el ‘tiro gordo’ final sobre toda la humanidad. *¡La marca de la bestia!*

Veamos lo que le va a pasar a Satanás el diablo. Cuando todos regresemos del Mar de Vidrio con Cristo en ese Día de Trompetas para tomar control del mundo entero, entonces Satanás tiene que ser removido, *¡porque nunca se quitará el pecado en tanto que Satanás este por ahí!* Después que la bestia y el falso profeta son echados al Lago de Fuego, entonces:

Apocalipsis 20:1: “Entonces vi un ángel descendiendo del cielo, teniendo la llave del abismo,... [el pozo sin fondo] ...y una gran cadena en su mano. Y cogió al dragón, la serpiente antigua, que es *el diablo y Satanás, y lo ató por mil años.*” (vs 1-2).

¡El Milenio no puede empezar y tener éxito si Satanás esta por ahí!

Verso 3: “Luego lo echó en el abismo, y lo encerró, y selló *el abismo* sobre él, para que no pudiera engañar más a las naciones **hasta que los mil años fueran cumplidos;** y después de eso es ordenado que sea soltado *por un corto tiempo.*”

Eso es parte de la lección del Ultimo Gran Día venidero. La verdad del asunto es que los seres humanos no podemos diferenciar por nuestros propios medios entre el verdadero Dios y el dios falso.

- La única forma de que ellos entiendan es por la Palabra de Dios
- La única forma en que entendemos nosotros es:
 - o Con el Espíritu de Dios
 - o Con la Palabra de Dios
 - o Viviéndola
 - o Cambiando
 - o Creciendo
 - o Venciendo
- Satanás será derrotado
- ¡El Reino de Dios vendrá!
- ¡El Reino tendrá éxito!

¡Entonces vendrán los cielos nuevos y la tierra nueva!

Referencias Escriturales:

- 1) Levítico 23:26-32
- 2) Levítico 16:1-5, 7-10, 15-21
- 3) Mateo 4:1-10
- 4) Mateo 13:18-19
- 5) Mateo 6:12-13
- 6) Mateo 16:15-18, 21-28
- 7) Lucas 22:31-34, 60-62
- 8) Juan 8:20-51
- 9) II Corintios 4:1-6
- 10) II Corintios 2:17
- 11) II Corintios 11:1-5, 13-15
- 12) Apocalipsis 2:10, 20-24
- 13) Apocalipsis 3:2, 5
- 14) Apocalipsis 12:9
- 15) Apocalipsis 13:3-4
- 16) Apocalipsis 20:1-3

Escrituras referenciadas, no citadas:

- Juan 4
- Apocalipsis 2:9

Copyright 2019—All rights reserved. Except for brief excerpts for review purposes, no part of this publication may be reproduced or used in any form or by any means without the written permission of the copyright owner. This includes electronic and mechanical photocopying or recording, as well as the use of information storage and retrieval systems.